

Apps

EU wird erfahrbar

[02.04.2019] Wie das Europäische Parlament arbeitet, wie sich die EU auf den Alltag der Bürger auswirkt oder EU-Veranstaltungen in der Nähe können die Nutzer einer neuen App erfragen. Auf einer Website können sich Interessierte außerdem über aktuelle Projekte der EU informieren.

Was genau macht das Europäische Parlament und welchen Nutzen haben die Bürger von der EU? Antworten auf diese und weitere Fragen liefert eine neue App, die jetzt das EU-Parlament vorgestellt hat. Wie das EU-Parlament mitteilt, lässt sich in der kostenlosen Citizen's App beispielsweise erfahren, welche EU-Veranstaltungen in der Nähe stattfinden. Sie bietet aber auch Informationen über lokale und nationale Initiativen zu verschiedenen Themen und Dossiers. Die Inhalte können per Social Media geteilt werden. Der Nutzer kann in der App nicht nur auf Videos, Podcasts und Slideshows zugreifen, sondern sich auch zu Veranstaltungsorten navigieren lassen. Die App ist in 24 Sprachen verfügbar und steht für die Betriebssysteme Android und iOS zur Verfügung. Wie das EU-Parlament weiter mitteilt, ist zudem die Web-Seite „Was tut die EU für mich?“ lanciert worden, sodass sich Bürger rechtzeitig über aktuelle Projekte informieren können.

(ve)

Hier kann die App heruntergeladen werden

Stichwörter: CMS | Portale, Apps, EU, International